

**A15**

# **Bewerbung**

**Initiator\*innen:** Karsten Daskalakis (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN -  
Kreisverband Mönchengladbach)

**Titel:** Karsten Daskalakis

**Foto**



**Angaben**

**Alter:** 54

**Geburtsort:** Haan (Rheinland)

**Selbstvorstellung**

„Unser Miteinander bestimmt, wie viel wir gemeinsam erreichen können.“

Hallo du!

Mein Name ist Karsten Daskalakis (geb. Grothe), Jahrgang 1971. Seit zehn Jahren lebe ich im wunderbaren Lürrip – zuvor unter anderem in Düsseldorf und Wien.

Ich bin glücklich (wieder) verheiratet. Meine Frau arbeitet als Erzieherin und Fachkraft für Kinderschutz bei der Stadt Mönchengladbach. Unsere Familie besteht aus meinem Sohn (Chemiker – wohl mütterlicherseits ;-)), zwei Stiefsöhnen (Sozialwissenschaftler und Polizeikommissar) sowie Golden Retriever Emma.

Erstmals Grün aktiv wurde ich Mitte der 80er-Jahre im Ortsverband Erkrath (Kreis Mettmann). Ab 2009 engagierte ich mich einige Zeit bei den Piraten (Stammtisch Neuss). Seit Anfang 2024 bin ich aktives Mitglied im Kreisverband Mönchengladbach.

Bis Ende 2024 war ich als angestellter Content-Marketing-Manager tätig. Nun bin ich geschäftsführender Gesellschafter meiner eigenen Werbe- und Medienagentur (GmbH in Gründung).

Seit den 90er-Jahren war ich wiederholt – auch in Vorstandspositionen – in gemeinnützigen Vereinen mit bis zu zwölf festangestellten Mitarbeitenden aktiv und habe drei Vereine mitgegründet. Über diese Tätigkeiten wuchs ich in die Bereiche Öffentlichkeitsarbeit, Kommunikation, Webdesign, Werbung und Personalführung hinein. Bereits 1998 brachte ich den ersten von mir betreuten Verein mit einer eigenen Webseite ins Internet, seit 2006 arbeite ich mit WordPress.

Meine Sicht auf Menschen ist von Empathie und einer bedingungslosen Wertschätzung meines Gegenübers geprägt.

Auch daraus – sowie aus meinen Vereinstätigkeiten – ergeben sich meine inhaltlichen Schwerpunkte:

- Kitas und Familienzentren  
Freizeit- und Spielmöglichkeiten für Kinder und Familien  
Soziale Teilhabe  
Barrierefreier ÖPNV und sichere Radwege  
Vereine und Ehrenamt  
Geflüchtete Menschen  
Gegenwärtige Erinnerungskultur

Den Menschen (nicht nur) in meinem Wahlkreis und im Bezirk Mönchengladbach-Ost möchte ich in erster Linie offen zuhören, ein authentischer und dauerhafter Ansprechpartner vor Ort sein und mich ernsthaft für ihre Anliegen einsetzen. So hoffe ich, insbesondere auf kommunaler Ebene, meinen Beitrag gegen den Rechtsruck zu leisten und das Vertrauen in Politik und demokratische Strukturen zu stärken.

Bisher bin ich – als bekennender Wesselmann ;-)- im Kreisverband Mönchengladbach vor allem in der Social-Media-Zuarbeit aktiv und unterstütze bei „Notfällen“ auf der Homepage.

Als Ausgleich zu meinen politischen und beruflichen Tätigkeiten wandere, lese und schreibe ich gerne – und lausche entspannt dem Heavy Metal ^m^.

In Absprache mit unserem Bezirk Mönchengladbach-Ost bewerbe ich mich als Direktkandidat für den Wahlbezirk 15 (Lürrip) sowie für Platz 2 auf der Liste zur Bezirksvertretung Ost – und bitte um deine Stimme! :-)

Vielen Dank! Ich freue mich auf unseren gemeinsamen Weg.

**Karsten**

**Transparenz zu weiteren Mitgliedschaften:**

- Deutscher Kinderschutzbund, Ortsverband Mönchengladbach  
Borussia Mönchengladbach und FPMG Supporters Club  
Grüne Alte und NETZBEGRÜNUNG – Verein für grüne Netzkultur